

Date: 12 March 2026

التاريخ: 12 مارس 2026

To: Boursa Kuwait Company K.S.C.P.

المحترمين،

السادة/ شركة بورصة الكويت

تحية طيبة وبعد ،،،

Subject: Disclosure of Resignation of the company Deputy Chief Executive Officer & Chief Financial Officer

الموضوع / الإفصاح عن استقالة نائب الرئيس التنفيذي ورئيس القطاع المالي للشركة

Pertaining to the above subject, and in reference to Chapter 4 of disclosure and transparency module of CMA law number (7) of 2010 and its executive bylaws, please find the Key Information Disclosure.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وعملاً بأحكام الفصل الرابع من كتاب الإفصاح والشفافية من اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاته، نرفق لكم نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

Sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،،



Barathan Pasupathi باراثان پاسوباثي
CEO الرئيس التنفيذي



نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

Key Information Disclosure

<p>12 مارس 2026 12 March 2026</p>	<p>التاريخ Date</p>
<p>طيران الجزيرة ش.م.ك.ع Jazeera Airways K.S.C.P.</p>	<p>اسم الشركة المدرجة Company</p>
<p>نود الإحاطة بأن السيد/ كريشنان بلاكريشنان نائب الرئيس التنفيذي ورئيس القطاع المالي (أمين سر مجلس الإدارة) قد تقدم باستقالته من مهامه لأسباب شخصية، وقد تم قبولها اعتباراً من تاريخ 2026/03/12 على أن يكون آخر يوم عمل له بتاريخ 2026/06/11.</p> <p>We would like to inform you that Mr. Krishnan Balakrishnan, the Deputy Chief Executive Officer and Chief Financial Officer of the company (Board Secretary), has resigned from his duties for personal reasons. His resignation has been accepted with effective date of 12/03/2026. The last working day will be 11/06/2026.</p>	<p>المعلومات الجوهرية Key Information</p>
<p>لا يوجد أثر مالي على الشركة. There is no financial impact.</p>	<p>أثر المعلومات الجوهرية على المركز المالي للشركة Impact of Key Information</p>
<p>يتحمل من أصدر هذا الإفصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الواردة فيه ودقتها واكتمالها، ويقر بأنه بذل عناية الشخص الحريص في تجنب أية معلومات مضللة أو خاطئة أو ناقصة، وذلك دون ادنى مسؤولية على كل من هيئة أسواق المال وبورصة الكويت للأوراق المالية بشأن محتويات هذا الإفصاح، وبما ينفي عنهما المسؤولية عن أية أضرار قد تلحق بأي شخص جراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق أنظمتها الإلكترونية أو موقعها الإلكتروني، أو نتيجة استخدام هذا الإفصاح بأي طريقة أخرى.</p> <p>The issuer of this disclosure bears full responsibility for the soundness, accuracy, and completeness of the information contained therein. The issuer acknowledges that it has assumed Care of a Prudent Person to avoid any misleading, false, or incomplete information. The Capital Markets Authority and Bursa Kuwait Securities Exchange shall have no liability whatsoever for the contents of this disclosure. This disclaimer applies to any damages incurred by any Person as a result of the publication of this disclosure, permitting its dissemination through their electronic systems or websites, or its use in any other manner.</p>	



باراثان پاسوباثي
Barathan Pasupathi

CEO

الرئيس التنفيذي

